
3 Pièces

110 m²

Réf. 4537-MTE

514 000 €

Crots
Maison à vendre (05200)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec  la  référence  4537-MTE  (Lien  direct  sur  les  photos)L'Office

Immobilier  de  Crots  vous  présente  en  exclusivité  une  maison  de  110

m2  située  sur  un  terrain  arboré  de  2025m2.Situation  et  contexte

:Nichée  sur  les  hauteurs  de  Crots,  idéalement  située  à  seulement  10

minutes d'Embrun, des commerces et du Lac de Serre-Ponçon, cette

maison  bénéficie  d'un  cadre  calme  et  naturel.Description  intérieure

:Cette maison de Type 3 a soigneusement été rénovée ...

The address of  the property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information

are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the  reference

4537-MTE  (Direct  link  on  the  photos)The  Crots  Real  Estate  Office  exclusively

presents to you a house of 110 m2 located on wooded land of 2025m2.Situation

and  context:Nestled  on  the  heights  of  Crots,  ideally  located  just  10  minutes  from

Embrun,  shops  and  Lake  Serre-Ponçon,  this  house  benefits  from  a  calm  and

natural  setting.Interior  description:This  Type  3  house  was  carefully  renovated  in

2021 in a chalet spirit with quality wood ...
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